

Non seulement le démarreur de notre 4x4 de location avait des ratés, non seulement la courroie de la climatisation a lâché le 4e jour, mais en plus nous avons éclaté deux pneus !

Heureusement pas en même temps, mais un sur le trajet aller et l'autre sur le trajet retour. Il faut dire que, au contraire du minibus impeccable que notre loueur nous avait fourni pour notre tour récent au Bénin et au Togo, le présent véhicule avait déjà beaucoup vécu, de même que ses pneus. Et sachant qu'il n'avait qu'une seule roue de secours, ça met toujours un peu de piment quand on vient de crever et qu'on sait que le village le plus proche est bien souvent à plus de 10 kilomètres (et le vendeur de pneus le plus proche probablement à quelques dizaines de kilomètres..).

{gallery}lau-marc/201005/niger/crevaison{/gallery}